



SE TRATA DE UNA DE LAS TRAVESÍAS NÁUTICAS MÁS FAMOSAS.

Estrenan documental sobre los inicios del Estrecho de Magallanes

● En noviembre de 2020 se cumplen 500 años del descubrimiento del Estrecho de Magallanes y para recordar la hazaña, la Universidad San Sebastián emitió ayer y repite hoy domingo el documental “La Gran Travesía”, producido por Sebastián Domínguez a las 20 horas en el canal de cable Mega Plus. La historia cuenta la ruta

que, en 1519, Fernando de Magallanes realizó, los diferentes lugares que recorrió y las exploraciones y descubrimientos que hizo durante el viaje. Está basado en los relatos de Antonio de Pigaffeta, que zarpó desde España con cinco embarcaciones, iniciando una de las más travesías náuticas más importantes de la historia. 🌟